

33. PLOËZAL

Historiquement, la commune de Ploëzal s'est développée, de manière concentrique, autour de la place de l'église. L'urbanisation, essentiellement résidentielle, s'est étendue naturellement vers l'axe de Pontrioux-Lannion au nord (RD6). De ce fait, les habitations, situées au nord de l'axe, peuvent paraître déconnectées du centre-bourg et des services offerts à la population.

Le renforcement de l'apaisement des traversés doux doit être recherché pour créer un lien fonctionnel entre lieu d'échange et lieu de vie. Cette recherche peut être explorée au niveau des entrées et des traversées, des futures opérations programmées.

